

Mit **staunenden** und **leuchtenden** Augen wurde unser Förderverein am Montag begrüßt.

Der Förderverein hat nämlich vor ein paar Wochen nach den Wünschen der Kita Gruppe gefragt und sich mit dem Christkind in Verbindung gesetzt.

Das Christkind hat die Geschenke dem Förderverein gebracht und die Kinder durften die Geschenke auspacken. Die Gummibärengruppe freute sich über viele neue Gesellschaftsspiele, eine Jungenpuppe und ein riesiges Schwungtuch. Die Mäusegruppe bekam auch Gesellschaftsspiele, neue Puzzle, Eine Polizeistation von Duplo und ein neues Nachtlicht.

Die Blumenwiese freute sich über einen neuen Geburtstagsstuhl für kleine Geburtstagskinder und neue Tonis für die Toni Box.

Außerdem bekamen alle Kinder gemeinsam noch tolle Bausteine aus der Serie Regenbogenland, aus der wir schon viele tolle Bausets haben und die Kinder wunderschön mit bauen.

Vielen Dank sagen wir an alle Spender, die dazu beitragen, dass dies überhaupt möglich ist. Danke auch an den Förderverein für die Unterstützung beim Christkind!



Shutterstock | 173221887